



学校だより やまつり

矢祭町立矢祭小学校
令和2年 10月 29日(木)
学校だより No.18

文責 伊藤 弘行

校外学習 4年

19日(月)、4年生が小学校から「来る里の杜」まで散策しました。森の案内人の片野恵仁さんから樹木のことやドングリのことなど、たくさん教えていただきました。



校内授業研究会 2年

23日(金)、道徳の授業研究会を行いました。「ぐみの木と小鳥」という題材を使い、「思いやり」について考えました。子ども達は活発に発言したり、役割演技をしたりと一生懸命にがんばりました。



修学旅行 ～会津若松～

27日(火)、さわやかな秋晴れの中、6年生が会津若松に修学旅行に行ってきました。磐梯山も頂上までくっきりと見えました。はじめに鶴ヶ城を見学し、本丸公園でお弁当を食べました。

その後は、班ごとに分かれ、それぞれの計画にそって「赤べこ」や「起き上り小法師」「絵ろうそく」「タンブラー」への絵付けなどを体験しました。事前に子ども達が体験内容を話し合い、体験場所に電話をして予約を取るという学習も行いました。

最後に、全員で飯盛山を見学し、おみやげ屋さんで買い物を楽しみました。



スマイルタイム スタート！！

よりよい学級づくりのため『スマイルタイム』の取り組みを始めました。いろいろなゲームをしながら、より多くの友達と交流し、ふれあいを深めます。

右の写真は、「じゃんけん大会」の様子です。

短い時間の中で、どんどん相手を見つけてじゃんけんします。ペアが代わるたびに「よろしくお願いします。」「ありがとうございました。」のあいさつをします。



学習旅行 1年・2年

27日(火)、1・2年生が学習旅行に行ってきました。1年生は「なかがわ水遊園」に、2年生は「那須どうぶつ王国」に行ってきました。生き物とふれあったり、外で思いっきり遊んだりしました。いい天気だったので、お弁当は芝生の上で食べました。



1年 ザリガニだよ 2年 みんなでパチリ